



Paco Gómez e Hilo Moreno (Volverás a la Antártida)

Páginas: 254

Idioma: Castellano

Editorial: Fracaso Books

Año de edición: 2017

El relato a través de WhatsApp de la Primera Expedición Virtual Transantártica

Hilo Moreno trabaja como guía de montaña en la Base Antártica Española Juan Carlos I. En el año 2016 la vida cambia en la base con la instalación de una red wifi. El fotógrafo Paco Gómez se entera de esta circunstancia y prueba a mandar un mensaje a su amigo Hilo. En cuestión de segundos comprueba que puede conversar con el continente helado. Paco propone entonces un experimento fotográfico a Hilo: quiere que sea sus ojos en la Antártida y que su teléfono móvil le ayude a viajar a un lugar donde nunca estará.

A modo de diario, este libro relata las conversaciones que les llevan a revisar la historia de las míticas expediciones polares. Unos diálogos que se sirven de la inocencia y el humor para evocar el pasado, y que ellos, imbuídos por la épica de los pioneros, deciden bautizar como la Primera Expedición Virtual Transantártica.

